■JUDO PREMIÈRE LIGUE

La «deux» de Judo Jura partage le gâteau à Moutier

S alle comble, buée aux fenêtres, le dojo du JC Moutier était bien rempli pour accueillir la troisième manche du Championnat de Suisse de première ligue. Et même s'il s'agissait de la deuxième garniture de Judo Jura, le spectacle et le suspense furent au rendez-vous. Les jeunes «nouveaux» se sont particulièrement illustrés et ont montré des progrès remarquables.

Le premier match a été remporté 8-2 (37-10) contre Nippon Berne 2, avec des victoires de Gilles Bernasconi en -90 kg, de Bastien Beuchat en -81 kg, du surprenant Etienne Rondez face à un Japonais ceinture noire en -66 kg et de François Weber en +90 kg. Seul Roméo Fettrelet, en -73 kg, a connu la défaite.

La deuxième rencontre a été beaucoup plus difficile et les Jurassiens ont dû s'incliner 8-2 (40-10). Autant ils avaient brillé contre Nippon Berne, autant ils furent inexistants contre Nidau. Gilles Bernasconi (-90 kg), Bastien Beuchat (-81 kg), François Weber (+90 kg) et Marc Froidevaux (-73 kg) ont mordu la poussière. Seul Roméo Fettrelet (-66 kg) est reparti avec le sourire.

Judo Jura 2 reste en milieu de classement à l'issue de ce troisième tour. **FGA**